
 Drucksache 10/0563/1 

  

Bürgermeister  Weiterstadt, den 16.08.2018 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 16.08.2018 

 
 
 
Entwicklung der Gewerbesteuereinnahmen; Anfrage der CDU-Fraktion 
Beantwortung der Anfrage 
 
 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 28. Juli 2018 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie waren die Einnahmen aus der Gewerbesteuer im zweiten Quartal 2018. Es wird um 

Darstellung im Vergleich zu den vier Vorjahresquartalen und dem ersten Quartal 2018 
gebeten. 
 
Auf die Drucksache 10/0556/1 – Erster Halbjahresbericht 2018 gemäß § 28 GemHVO – 
Tagesordnungspunk 14 der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 16. August 
2018 wird verwiesen. 
 
 

2. Geht der Magistrat davon aus, dass mit den Einnahmen der Haushaltsansatz bei der 
Gewerbesteuer erreicht wird? 
 
Ja 
 

 
 
   
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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